

# オーストラリア

オーストラリア英語研修は2017年度にスタートした本校の新しい英語研修プログラムです。より多くの生徒たちに海外での研修を経験して欲しいという願いから実現しました。3回目となる今年度の舞台はケアンズ。世界自然遺産に選ばれたグレートバリアリーフなどがあり、世界中から多くの人々が訪れる観光都市です。その魅力はなんといっても雄大な自然、爽やかな気候、そしてそこでの生活を楽しむ人たち。英語を学ぶのではなく、アクティビティを通して英語を楽しむ理想的なプログラムです。

充実の  
1週間

対象  
高1～高2



# 語学研修

自ら学ぼう とするチカラ

そんな真の“学力”を引き出す研修



## 研修参加生徒からMESSAGE

竹下 玲司 (現高校2年生)

私は高校1年の夏にオーストラリアのケアンズへ語学研修に参加しました。この経験を通して感じた事は幾つもあるのですが、4つだけ紹介したいと思います。  
1つ目はオーストラリアという国、そして街並みや自然がとても美しいという事です。特に海の見え方はとても感動しました。  
2つ目は人々の優しさです。ホストファミリーを通して私は色々な人達と話し触れ合いました。がみんなとても親切に接してくれました。  
3つ目は英語力の向上です。1週間という短期

間でどれだけ英語を話すが鍵です。「1週間だけでは何も変わらないよ。」と思う人もいますが、周りに人達と話す回数を最大限に増やせば全く英語を話せない私でも確実に英語力が上がったと思います。要は自分の気持ち次第です。  
4つ目は語学研修を通してお世話になった方々への感謝の気持ちです。この経験だけでなく、これからの日々の日常生活においても私に関わるすべての人達に感謝するべきだなあと感じました。



## Sun Pacific College

での主な活動 (昨年度)

午前	午後
英語授業	英語授業
英語授業	アボリジナルセンター
動物園	水族館
英語授業	英語授業
英語授業	英語授業 修了セレモニー

登下校はホストファミリーと一緒にです。



## 研修参加生徒からMESSAGE

満村 心美 (現高校3年生)

私は約3ヶ月間のニュージーランド語学研修に参加し、たくさんの経験をしました。研修の最初の頃は、リスニングや語彙力がままならなかったため、話がなかなか理解できませんでした。慣れていくにつれ、理解できるようになり、英語で話すことが大好きになりました。語彙力も、毎日英語を使うことで、日本にいる時の何倍も身につくのが早かったです。学校には様々な国の人がおり、いろんな視点の話を聞くことができ、物事を考える視野がとても広が

りました。学校の授業もとても楽しく、様々なイベントがあり、友達も多くでき、放課後には英語を使ったクラブ活動に友達と参加することも多かったです。毎週留学生が体育館を使える日があり、中国人の生徒に卓球を教わったり、いろいろなスポーツにチャレンジしたことがとても楽しかったです。研修中に関わった方々や研修を応援してくださった先生方や家族に感謝し、この経験を今後の私の高校生活に活かしていきたいです。



たっぷり  
3ヶ月間  
対象/高2



国立ワイカト大学

## ニュージーランド

ニュージーランド語学研修制度は、本校生の英語力の向上を目標に1998年度から、主に2年生の希望者を対象に毎年実施しており、今年で22年目になります。

午前、午後と続く授業に加え、ホームステイ先に帰ってからも英語だけの環境にどっぷり漬かって約3ヶ月。生徒たちは目を見張る進歩を遂げて帰国してきます。親元を離れて海外生活を送った生徒たちは、英語力はもちろんのこと、「自立」というお土産まで携えて帰ってきます。研修終了がゴールではなく、あくまで飛躍への第一歩。帰国してからの生活態度にも頼もしい変化が感じとれます。